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会議顛末書 

 記 録 者 主幹 仲村尭之 

供 覧 

市 長 副 市 長 部 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

       

件 名 令和４年６月副部長会議 

年 月 日 令和４年６月２２日（水） 

時 間 午前９時～午前１１時２０分 

場 所 附属棟２階会議室 

欠 席 者 なし 

内 容 

１ 「龍ケ崎市第 3次健康増進・食育計画(案)」の概要について[健康増進課] 

【審議事項】 

  資料に基づき，健康増進課より説明を行った。 

 

≪主な意見・質疑≫ 

・ 次期最上位計画の前期部分に合わせて 4年という計画期間を設定したと思われるが，

健康づくりは結果が見えてくるまで一定の時間を要するものが多いことを踏まえる

と，4年という期間では短すぎるように感じる。次期最上位計画と同様に，計画期間を

8年にした上で，中間年度に見直しを行うといった形で策定を進めてもいいのではない

か。 

 ⇒ 国や県が策定している上位計画も間もなく切り替えの時期となるため，市の計画 

期間を長くしてしまうと，上位計画に対応しづらくなるほか，関連法も随時改正され

るため，総合的に勘案して 4年という期間を設定した。 

・ 現在策定中の次期地域福祉計画は，次期最上位計画と同様，計画期間を 8年とし，中

間年度に見直しを行うという考えでいるので参考としてほしい。 

・ 一般的に使用されていないような文言が散見されるほか，スケジュール上でも文言の

整理がされていない部分が見受けられる。より理解しやすい表現に修正していただき

たい。 

・ 流通経済大学と連携した健康づくりの推進に関する動きがあると思うが，当大学との

連携については市としても政策の柱の一つになるものと考えているので，本計画にも

しっかりと位置付けていただきたい。 

・ 現計画の振り返りや評価を行うことも重要である。健康づくり推進協議会や副部長会

議などの場を活用して，しっかりと振り返りを行っていただきたい。 

・ 新たな事業や重点的に推進する事業など，メリハリをつけて表現していただきたい。 

・ 本計画を含めた分野別計画については，パブリックコメント実施前後に庁議に諮れば

十分ではないか。部内で再度庁議に付議する時期を検討していただきたい。 

 

 

２ (仮称)牛久沼活用試行事業について[まちの魅力創造課]【審議事項】 

 

  資料に基づき，まちの魅力創造課より説明を行った。 

 

≪主な意見・質疑≫ 

・ 補助金を交付するのみという立場であっても，市が何らかの形で事業に関わるのであ

れば，漁業組合をはじめとした関係団体には了承を得た上で事業を進めるべきである。 

 ⇒ 関係団体との調整は，事業実施主体に行っていただくような内容で検討している。

また，事業内容についても当然精査を行っていく。 
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・ 牛久沼周辺を対象地域としているとのことだが，市外であっても牛久沼周辺であれば

補助対象とするのか？ 

 ⇒ 市内のみを対象と考えている。対象団体も市内の団体を想定している。 

・ 当試行事業は，対象団体や事業ありきではないのか。官民連携を謳うのであれば，民

間企業と連携した事業展開を行うなど，対象団体や事業を含め広い視野で考えていく

べきである。 

 ⇒ 本事業はあくまで団体を対象として考えている。 

・ 「水辺」や「周辺」がどこまでを対象地域に含んでいるのか，今一度整理していただ

きたい。 

・ 公園や水辺でイベントを行う際には様々な制約が発生するほか，駐車場の確保も必要

になると思われる。そうした諸般の課題を整理した上で事業を進めてほしい。 

 

 

３ 次期最上位計画に関する将来ビジョン及び基本計画(素案)について[企画課] 

【審議事項】 

  資料に基づき，企画課より説明を行った。 

 

≪主な意見・質疑≫ 

・ 施策の体系や展開方向は素案の段階なので，今後改めて各課等に照会をかけ，意見や

修正をいただきたいと考えている。 

・ 若者・子育て世代住宅取得補助事業については，家の購入に限らず，借家も対象にで

きれば，若い世代の流入も増やせるのではないか。 

・ 民間主導の婚活事業は多く行われている。市が出生率向上に資する事業として婚活を

行っていくのであれば，そうした民間事業者を活用してもいいのでは。 

・ 市の様々な事業に少しでも婚活要素を入れられれば，市全体の動きも活発になるので

はないか。 

・ 結婚支援については，結婚した後に市外に流出されてしまう可能性も排除できなかっ

たことから，あまり力を入れられなかった経緯がある。 

・ 出生率向上については，言葉や表現に配慮しながら進めていく必要がある。 

・ 市のにぎわいづくりにあたっては，森林公園を軸にしながら，その他大規模公園を活

用した施策も検討してほしい。 

 

 

４ その他 

議会答弁の進捗管理について，企画課から説明があった。 

 

要 措 置 事 項  

情 報 公 開  公  開  

非公開（一部非公開

を含む）とする理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

公開が可能となる時

期（可能な範囲で記

入） 

年  月  日 


